
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Provincia Sud Sardegna

Numero 11 del 05.04.2024

C O M U N E  D I  I G L E S I A S

COPIA

Ordine del giorno, prot. n. 4520 del 29.01.2024 - presentato dal Gruppo Consiliare 

del Partito Democratico- relativo a: IGEA – "centralità del territorio. Bonifiche". 

Approvato in Aula con integrazione.

Oggetto:

L'anno duemilaventiquattro il giorno cinque del mese di aprile, nella sala delle adunanze 

consiliari del Comune di Iglesias, alle ore 18:15 e proseguo, in seduta straordinaria, 

pubblica, in prima convocazione, previa l'osservanza delle formalità prescritte, si è riunito 

il Consiglio comunale composto dai sotto elencati consiglieri:

Totale Presenti:  20 Totali Assenti:  5

USAI MAURO P

PILURZU ALESSANDRO P

PLAISANT ALBERTO P

BOI SABRINA P

LOCCI SUSANNA P

MELIS FEDERICO P

CONCU GIANNA P

ELTRUDIS MARCO ANTONIO P

FRANCU ALBERTO THEODOR A

LODDO MARCO A

MARONGIU MONICA P

LORENZONI GIUSEPPINA A

SCEMA CARLOTTA P

FARA FRANCA MARIA P

CONCAS NICOLA P

LOREFICE ALESSANDRO P

PINNA SIMONE A

DEMARTIS MATTEO P

CERNIGLIA MAURIZIO P

PES GIUSEPPE A

SAIU SIMONE P

PISTIS VALENTINA P

MOCCI IGNAZIO P

ZEDDE ANTONIO P

BIGGIO LUIGI P

Il Presidente PILURZU ALESSANDRO, assume la presidenza

Partecipa il Segretario Generale Reggente  MARCELLO MARCO

Risultano presenti gli assessori: Melis, Cacciarru, Cherchi, Reginali, Spiga, Scarpa



All’appello iniziale delle ore 18.15 sono presenti i consiglieri indicati nel frontespizio del presente atto totale 
presenti: 20: Usai, Pilurzu, Plaisant, Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Marongiu, Scema, Fara, Concas, Lorefice, 
Demartis, Cerniglia, Saiu, Pistis, Mocci, Zedde e Biggio (assenti: Francu, Loddo, Lorenzoni, Pinna e Pes). 

Successivamente all’appello, è trattato il punto n. 1 all’ordine del giorno, prot. n. 15407 del 02.04.2024, riferito 
all’interrogazione, prot. n. 13762 del 21.03.2024, sulle problematiche relative al trasferimento del nuovo 
Commissariato di Polizia. Ha Illustrato il consigliere Saiu, risposto l’Assessore Melis, replicato il consigliere Saiu, 
come da registrazione agli atti. Terminata la discussione sull’interrogazione, il Presidente ha dato atto che, con 
riferimento al punto n. 2 all’ordine del giorno, prot. n. 15407 del 02.04.2024 (“Piani di zona”), lo stesso è risultato 
stralciato dai lavori odierni del Consiglio per la concordata necessità, come da relativo verbale della 3^ 
Commissione in data 04.04.2024, del proseguo dei lavori di trattazione della proposta in seno a tale Commissione 
riunitasi appunto, da ultimo, in data 04.04.2024. La proposta di deliberazione consiliare sui “piani di zona” è 
attualmente la n. 14 del 02.04.2024. Per la suddetta motivazione si è passati alla trattazione e approvazione della 
proposta D.C.C. n. 9/2024 relativa al punto n. 3 all’ordine del giorno, prot. n. 15407 del 02.04.2024 (si veda 
D.C.C. n. 9/2024) e, successivamente, alla trattazione e approvazione della proposta D.C.C. n. 8/2024 relativa al 
punto n. 4 all’ordine del giorno, prot. n. 15407 del 02.04.2024 (si veda D.C.C. n. 10/2024). 

Alle ore 18.54, inizio della trattazione del presente punto n. 5 all’ordine del giorno, prot. n. 15407 del 02.04.2024, i 
consiglieri in Aula sono 18: Usai, Pilurzu, Plaisant, Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Marongiu, Scema, Fara, 
Concas, Lorefice, Demartis, Cerniglia, Pistis, Mocci e Zedde (assenti Francu, Loddo, Lorenzoni, Pinna, Pes, Saiu 
e Biggio. 

 

Il Consiglio comunale 

 

visto l’ordine del giorno presentato dal gruppo consiliare del PD – prot. n. 4520 del 
29.01.2024 – relativo all’O.D.G. IGEA – “centralità del territorio. Bonifiche”; 

precisato che, con riferimento alla presente seduta: 

• è effettuata la sua registrazione ai sensi del regolamento comunale delle 
videoriprese e trasmissione delle sedute del Consiglio, approvato con 
deliberazione del Consiglio comunale n. 21 del 23.03.2015; 

• la registrazione è archiviata e conservata agli atti d’ufficio su idonei supporti; 

preso atto della esposizione dell’ordine del giorno da parte della consigliera Franca 
Maria Fara, come da registrazione agli atti;    

evidenziato, in particolare, che la consigliera informa l’Aula circa l’illustrazione del 
medesimo testo di cui al prot. n. 4520 del 29.01.2024, integrato nella parte finale con 
alcuni contenuti più completi nella loro articolazione; 

precisato che, pertanto, il testo dell’ordine del giorno di cui si propone al Consiglio 
l’approvazione è quello risultante nel testo integrato, allegato alla presente e testè 
illustrato dalla consigliera Fara; 

atteso che rientra in aula il consigliere Biggio e pertanto i presenti sono diciannove; 

dato atto che degli interventi dei consiglieri Plaisant, Lorefice e Biggio, nonché del 
Sindaco, come da registrazione agli atti; 

atteso che nel corso della discussione esce dall’Aula il consigliere Mocci (ore 19.00) 
e pertanto i presenti sono diciotto; 



terminati gli interventi sopracitati, il Presidente dà la parola ai consiglieri Pistis e 
Cerniglia per la formulazione delle rispettive dichiarazioni di voto le quali sono qui di 
seguito sinteticamente riportate: 

Pistis: ricorda all’Aula il lavoro svolto nell’ambito della Commissione consiliare di 
indagine sulle aree minerarie dismesse e spera che la Regione Sardegna si occupi 
quanto prima della problematica delle “Bonifiche”; anticipa il voto favorevole; 

Cerniglia: ringrazia il Partito Democratico per aver presentato l’ordine del giorno in 
oggetto. Osserva che si tratta di un tema del quale si discute da lungo tempo ormai. 
Auspica che la nuova Giunta regionale possa pienamente realizzare quanto il 
Comune di Iglesias attende in materia di bonifiche per tutto il suo territorio. Anticipa il 
voto favorevole; 

terminate le suddette dichiarazioni di voto il Presidente pone in votazione l’ordine del 
giorno presentato dal gruppo consiliare del PD – prot. n. 4520 del 29.01.2024 – 
relativo all’O.D.G. IGEA – “centralità del territorio. Bonifiche”, nel testo integrato in 
Aula, come da esposizione della consigliera Fara, allegato alla presente 
deliberazione; 

Presenti 18: Usai, Pilurzu, Plaisant, Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Marongiu, 
Scema, Fara, Concas, Lorefice, Demartis, Cerniglia, Pistis, Zedde e Biggio (assenti 
Francu, Loddo, Lorenzoni, Pinna, Pes, Saiu e Mocci)       

delibera 

1.di approvare l’ordine del giorno, prot. n. 4520 del 29.01.2024 – relativo a: " IGEA – 
“centralità del territorio. Bonifiche” nel testo integrato in Aula, come da esposizione 
della consigliera Fara nella seduta odierna, allegato alla presente deliberazione per 
farne parte integrante e sostanziale. 

 

 

 

 



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE REGGENTE

F.TO  ALESSANDRO PILURZU F.TO  MARCO MARCELLO

IL PRESIDENTE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

La presente deliberazione è stata messa in 

pubblicazione all'Albo Pretorio del Comune il giorno 

18/04/2024, dove resterà per 15 giorni consecutivi e 

cioè sino al 03/05/2024

ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE

a seguito di pubblicazione all'albo pretorio di questo 

Comune dal 18/04/2024 al 03/05/2024 (ai sensi 

dell'art. 134, comma 3, D. Lgs.vo n° 267/2000);

a seguito di dichiarazione di immediata eseguibilità 
(ai sensi dell'art. 134, comma 4, D. Lgs.vo n° 
267/2000);

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il 
28/04/2024

X

IL SEGRETARIO GENERALE REGGENTE

F.TO  MARCO MARCELLO

 MARCO MARCELLO

IL SEGRETARIO GENERALE REGGENTE

Copia conforme all'originale per uso amministrativo.

Iglesias, 18.04.2024

Deliberazione del Consiglio n. 11 del 05/04/2024


